



Klaus besiegt – Wals auf Finalkurs

Trotz einiger unerwarteter Rückschläge im Laufe der Ringer-Saison befindet sich der A.C. Wals seit verganginem Samstag wieder voll auf Bundesliga-Finalkurs. Der Rekordmeister feierte einen klaren 38:16-Heimsieg gegen Klaus, wobei die beiden WM-Teilnehmer im griechischrömischen Stil, Florian Marchl und Amer Hrustanovic, diesmal auch im Freistil Erfolge feierten. Nächster Gegner im oberen Play-off ist am kommenden Samstag, ebenfalls in der Walsfelderhalle, der zweite große Konkurrent Götzis.

Im unteren Play-off feierte Wals II mit einem 39:16 gegen die KG Hötting/Hatting den ersten Sieg. Bereits morgen kommt es in einem vorgezogenen Duell in Tirol zur Revanche.